



N° 137

Le 25 juin 1992

M^{ME} McDOUGALL SE RENDRA EN ESPAGNE, AURA DES ENTRETIENS À LA HAYE ET PARTICIPERA À DEUX SOMMETS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, sera en Espagne les 1^{er} et 2 juillet, pour participer aux célébrations de la Journée du Canada à l'Expo 92, à Séville; elle effectuera ensuite une visite officielle à Madrid. Elle y rencontrera le Roi Juan Carlos, le président du gouvernement, M. Felipe González, et le nouveau ministre des Affaires étrangères, M. Javier Solana, pour discuter de questions bilatérales Canada-Espagne, incluant la surpêche, l'avenir des relations entre le Canada et la Communauté européenne, et la sécurité en Europe.

«L'année 1992 est importante pour l'Espagne, pour l'Europe et pour le Canada, et nos liens avec le continent européen continuent de croître, a déclaré M^{me} McDougall. La popularité du pavillon canadien à l'Expo 92 et notre participation aux Olympiques et aux manifestations culturelles spéciales de Madrid, contribueront à étoffer nos rapports avec l'Espagne et fourniront à notre pays une porte d'entrée privilégiée, dès maintenant et pour les années à venir», a ajouté la Ministre.

L'Espagne est en voie de devenir rapidement un des principaux partenaires commerciaux du Canada. La valeur des échanges commerciaux entre les deux pays a atteint près de 1 milliard de dollars en 1991, soit près du double de ce qu'elle était il y a six ans.

Après Madrid, M^{me} McDougall se rendra à La Haye où elle rencontrera son collègue, le ministre des Affaires étrangères néerlandais, M. Hans van den Broek. Les deux ministres discuteront de questions bilatérales d'intérêt mutuel et de questions européennes plus larges tels la Yougoslavie, le maintien de la paix et les négociations